



Bericht der Kreisjugendleiterin/ Kreisdamenleiterin/ 2023

Im Jahr 2023 wurden die Kreismeisterschaften wie geplant durchgeführt. Doch leider war die Beteiligung der Schüler und Jugend sehr dürftig. Somit konnte nur ein Jugendlicher als zQ zur Landesmeisterschaft gemeldet werden, da wir seine Disziplin im Kreis nicht ausgeschriebenen haben. Des Weiteren hatten wir nur 5 Starts von Jugendlichen aus Sonnewalde, Schönewade und Uebigau. Es wäre wünschenswert, dass sich Jugendliche auch zu den Landesmeisterschaften melden würden und sie aktiver an den Meisterschaften sich beteiligen.

Unser Sportschüler David Obenaus baute seine Erfolge als Nationalkader NK1 weiter aus.

Der Kreisjugendpokal konnte in diesem Jahr erfolgreich durchgeführt werden. Mit 7 Jugendlichen/Schülern war es wieder ein gelungener Anfang. Hiermit sage ich meinen Dank der SG Döllingen für die Durchführung aus. Leider musste der Kreis-Damenpokal wieder einmal ausfallen. Ich hoffe doch, dass dieser Pokal im Jahr 2024 wieder aufleben kann, zumindest haben wir es geplant in Schönewalde durchzuführen.

Zum Landesjugendtag hatte sich wieder keiner gemeldet. Ich hoffe doch, dass sich in diesem Jahr doch einige Jugendliche dazu durchringen könnten am 20. April 2024 in Rüdersdorf dabei sein zu wollen. Dort wird auch der Jugendkönig/-in ausgeschossen. Die Ausschreibung dazu steht beim BSB im Netz bzw. liegt hier heute aus. Ich würde mich auch bereit erklären ein paar Jugendliche mitzunehmen.

Im Oktober 2023 nahm ich am Jugendausschuss in Frankfurt/Oder teil. Mit der neuen Jugendleitung hatten wir uns öfters im Online-Meeting ausgetauscht. Leider fehlen der Landesjugendleitung auch Mitstreiter, so dass es für Mandy Kanzler als Landesjugendleiterin kaum zu schaffen ist. Wenn sich einer traut von den Jugendlichen dort mitzuarbeiten ist er willkommen.

Der Landesdamen-Pokal wurde im Herbst in Frankfurt/Oder erfolgreich durchgeführt und sogar die gemütliche Auswertung am Abend fand auch wieder statt. Aus unseren Kreis hat nur meine Wenigkeit daran teilgenommen und auch erfolgreich. Für dieses Jahr ist die Ausschreibung dazu bereits beim BSB im Netz und liegt auch hier heute aus.

Die Landesdamenleiterin Helga Schulz war sehr froh, dass der Damenausschuss auch wieder in Frankfurt/Oder stattfinden konnte, wo ich auch daran teilnahm.

Seit Februar laufen auch die Kreismeisterschaften ordnungsgemäß wieder an. Doch leider musste abermals die Lichtdisziplin ausfallen, da kein Schüler sich dazu gemeldet hatte.

Ich hoffe doch dass es langsam wieder alles zur Normalität heranwächst und es sich vielleicht auch jemand bereit erklärt, die Funktion der Kreisdamenleiterin zu übernehmen.

Besten Dank für die Aufmerksamkeit

Haideé Stahn
Kreisdamenleiterin/Kreisjugendleiterin